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比特币跌回百元？比特币跌回百元了吗

大家好，关于比特币跌回百元很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关
于比特币跌回百元了吗的知识，希望对各位有所帮助！
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收藏纸币真的有用吗？

有用。但要实现较大的增值，就像姑娘嫁夫婿“选择大于努力”，重点就是“收藏
品种要掐尖”的特殊考量！假如我花6000元钱去收藏，品种选择不同，结果肯定大
不相同。下面分析“2大考量”的作用问题。

一、纸币收藏的一般考量

以四版大全套的纸币（绝品裸币）为例，我通常有2个选择：

1、精神鉴赏层面。只要每一个品种齐全，纸币品相满意即可，这样最具有鉴赏品
种代表性和纪念品种齐全性，而且简便易行。至于品种的好坏及增值潜力大小，无
所谓啦。

很遗憾！早年我选了1套四版14枚大全套（尾四同号），共花7000元，现在市价
却停留在6000元附近，收益在0以下，负数。

一二三版纸币收藏的实践，证明大全套中的普通品种通常会占到80%，增值潜力
相对一般，这就同样决定了1套四版14枚大全套的眼下包括不太久远的将来总体升
值收益也比较有限，的确有些遗憾不是？

2、价值（增值）层面。必须考虑品种好不好、增值潜力大不大，要有一定眼力和
正确决断，而不能随便，这相当不容易。

选得好，事半功倍！早年我选了4张8050，每张1500元，现在已经增值了一倍，
总价达到12000元，收益高达100%。

选不好，事倍功半！早年我选了3捆8005-2，每捆2000元，现价每捆只增值了50
0元，总价7500元，收益只有15%。
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二、“掐尖收藏”的特殊考量

当前投资纸币收藏，尽可能选择“掐尖”品种，才是“选择大于努力”这一特殊考
量的要点！当然，还需要一定的眼光和定力。

1、以前，三版的币王，是怎么诞生的？

起初，枣红1角是币王。后来，背水1角从背绿中细分出来时，受到各种的轻视、
怀疑、否定甚至攻击、打压，未曾停歇，价格也徘徊在1000元上下好几年。

再后来，三版宣告退市，官方公布有关文献资料，印证了背水的特殊成因，于是背
水1角凭借“一眼清”（防伪的五星水印钞纸）特征、大全套“独立版别”身份以
及存世量相对最稀少这三重实力优势，终于后来居上，问鼎三版币王，现价6万一
枚！特殊，就特殊在这掐尖的币王，有着特别潜力和魅力！我是买不起了……

2、现在的四版是什么状态呢？

币王仍是8050，3000元一张的现价也不低了。但是，当有人告诉我，在折光潜影
1角身上，选择还有一次特殊机会。因为，官方《谈钱说币》（中央文献编译局出
版）一书写道：“如果折光潜影1角不是黑马，那么背水1角只值1角。”

简而言之，《谈钱说币》已做了详尽的论证，对折光1角的具体结论和“掐尖收藏
”的特殊考量理由，可归结为：

a、折光1角是央行“定向发行、回收”的真钞（合法性质）；

b、折光1角是“在流通中试验”第二代折光潜影防伪技术和世界领先级103-33A
号夹膜钞纸的“双试制钞”（题材重大），分2批试制发行共30万枚（珍稀属性）
；

c、折光1角是以肉眼识别“一眼清”（特征）、大全套“独立版别”（身份），
进入四版17枚大全套的新成员（历史地位）。仅有的30万枚折光，却有着200多万
套四版大全套（现在官方已明确为17枚）配册配号的固定消耗（沉淀）。

因此，尽管眼下折光1角公开和起步才4年，如同当年起步时的背水1角，价格也是
1000元上下，也面临着一部分无知和有意的打压和怀疑，但并不可怕，我依然坚信
：折光1角的前景堪比背水1角，末来同样具有币王潜力。

选择“掐尖”大于努力！而分享则是一种美德。
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（瑞瑞原创2021-11-29凌晨4时）

少上几张图片吧，我以前的文章中图片不少了。

比特币疯狂贬值，你们怎么看待？

睁开眼看看，真的贬值了吗？如果没有政策黑手怎么会贬值？目前（政策出台不到
十天之后）国际价位已经回升至26000左右，且仍在稳定回升，试想，如果国家对
股市出台同样的停止交易，关闭股市的政策，你看股市跌多少？这充分证明了比特
币的保值增值性。不信咱们看月底能不能创新高！有些政策出台无非是某些团体利
益受损，为保护权势而损伤百姓利益而已。目前来说，股市百姓赚得到钱吗？房地
产或许能赚点，但起点起码几十万，可不是普通百姓玩得起的，比特币百元就能玩
，又稳定升值，所以民间资金迅速加入，分流了房地产，股市的资金，所以利益集
团看不下去了，要切掉这块。当然，ico那种鱼龙混杂，跟传销诈骗似的，必须要切
，这个我支持。

区块链和比特币是一回事吗？区块链和比特币之间是什么关系？

每当我们看到和比特币相关的文章的时候，总是会看到区块链。那么区块链和比特
币的关系是什么？

如果你还没懂区块链是什么，我可以用一句话简单的概括：区块链就是一个分布式
数据库，要往这个数据库存储数据需要每个节点的确认，同时数据一旦存入这个数
据库数据将无法修改。

区块链的特殊的地方就在于他的几个特性：

1、去中心化：区块链有许多节点分布式储存数据，但却没有一个中心能将它们集
中起来统一管理，所以单一区块受到攻击时不会影响整体，这样攻破所有区块的成
本就变得非常大。

2、去信任化：任意两个节点不需要身份的验证，双方之间交换数据不需要信任的
基础，区块链中的信息都是真实的，也就是交易也不需要认证。

3、匿名性：由于第二个特性，我们也能知道传输数据时，双方都是匿名的，无法
相互验证身份，也保证的交换信息的安全可靠。

而这几个特性，使区块链的应用优势在于不需要中介参与，大大节省了成本。但正
是因为缺少了中介集中管理，所以安全性相对不高。
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其中涉及到的算法是非常复杂的，有兴趣的话，推荐大家可以读一读「白话区块链
」这本书，这本书对区块链的概念以及应用都做了一些比较详细的解答。

光是从技术本身出发，因为其不可修改性，所有区块链在智能合约、金融领域有非
常大的价值。

而比特币又是什么呢？比特币只是基于区块链的一个应用，是一种P2P形式的数字
货币，是一个去中心化的支付系统。

比特币真的那么有未来吗？

比特币终究属于虚拟的东西，不属于实打实的物质财富，其实质不过是一些心生杂
念的人用来谋利的一种手法和工具而也，如果不和别的物质和货币挂钩，说它一文
不值也丝毫不过分，跟赌场里的筹码一样，只有和流通货币挂钩了，它才变得有些
起色来，对普通人而言，它只能算空中楼阁而也，可望而不可及，就象美丽的肥皂
泡一样，我相信它早晚有终结的一天，因为它不属于实体财富。谢邀，答毕。

OK，关于比特币跌回百元和比特币跌回百元了吗的内容到此结束了，希望对大家
有所帮助。
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